
13　「Weeklyながくて」全般について、ご意見、ご感想等をご記入ください。（自由回答）

明るくて大好きです。

以前は子供が参加したイベントや学校行事での取材映像で楽しませて頂いておりました。コロナ禍でイ
ベントや行事が激減してしまい、視聴する機会も近頃は皆無でした。今後また市内でのイベント等の紹
介機会が増えることを楽しみにしています。

更なるパワーアップを期待

キャスターさんに寄って、聞きやすい時と、そうでない時がある。録画で放送をしているのに、言い直しを
するのではなく、撮り直しして欲しいです。

①幼児・小学生が体験学びでき子供の成長をみんなで体験する町。②50歳以上の番組で健康推進の町
を増やす

ケーブルテレビの配信会社の壁面に、weekly長久手で保育園幼稚園の紹介をしているとのチラシをたま
たま観て、気になっていたところでした。あまり観ていなかったので、これからはたまに観て色々情報収
集をしたいなと思いました。

あまりテレビを最近見ていないので、回答がいまひとつですみません。子供が小さい時に観てました。学
校毎に紹介があって、各学校の取り組みがみえて良かったです。

地域のことが分かってよい。

ホームページでもっと分かりやすく目立つ場所から入れるといいと思う。

youtubeで流せるともっと身近に感じます

今のところ　ありません

自宅でケーブルテレビが見れないので ほぼ番組を見ることがない。YouTubeで見れるようにするなど 視
聴する選択肢を増やす。

安心感があるよい番組だと思う。

身近なことなので，見ると毎週見たくなる。

長久手市民がこのWeeklながくてをもっと認知し観る機会が増えると良いと思います。

500円くらいの粗品アンケート

長久手市の必要な情報は、広報か、ネットでピーポイントで検索してしまうので、わざわざ自分からウ
イークリー長久手を観る機会がないです。

長久手のニュースや催しなどがリアルタイムにわかり町全体で市民を支えあっているのがわかりました。

過去の動画の内容について、目次の様に表題から見に行けるようにリンクが貼ってあると有難いです。
また、動画を見て次回は自分が参加したい場合、問い合わせ先や市の詳細なサイトへ誘導して貰えるな
ど、どうすれば良いか分かる様にして頂くと良いと思います。
講習会など、その概略の紹介だけでなく、講習内容そのものを配信して貰えると有難いです。

まちびとキラリは、まちの縁の下の力持ちのような方を紹介していて良いと思います。

これからも長久手市の情報を発信する番組として続けて下さい。

このような番組を放送しているという情報をわかりやすくしてほしい


